

COMUNICADO DE PRENSA RICARDO LAGOS

28.01.2000

Este mediodía en Fundación Chile 21:

LAGOS FUE PROCLAMADO PRESIDENTE ELECTO DE LA REPÚBLICA

**Minutos antes, Lagos sostuvo una reunión con la Directiva de la Sofofa, la que se mostró dispuesta a integrarse a la Mesa Social de Diálogo.*

En una breve ceremonia realizada a las 12:30 horas en las oficinas de la Fundación Chile 21, el ministro Oscar Carrasco Acuña, presidente del Tribunal Calificador de Elecciones (Tricel) entregó a Ricardo Lagos el Acta de Acuerdo que lo proclama como Presidente electo de la República de Chile, cumpliendo con el artículo 109 de la Ley Orgánica Constitucional N° 18.700 sobre Votaciones Populares y Escrutinios.

"Me es muy grato cumplir con esta diligencia que impone las normas constitucionales y legales, que importa la finalización del proceso electoral y que ha concluido con la sentencia del Tribunal Calificador de Elecciones en que se acuerda proclamar y proclama a vuestra señoría, Señor Ricardo Lagos Escobar como Presidente electo de la República de Chile", fueron las palabras del ministro, al hacerle entrega del Acta oficial. Al recibirlo, el Presidente electo le agradeció al ministro Carrasco, señalando que lo asumía con humildad y mucha responsabilidad. En la oportunidad, Lagos también lamentó el deceso del ex presidente de la Corte Suprema.

Minutos antes del reconocimiento del Tribunal Calificador, el Presidente electo recibió a la Directiva de la Sociedad de Fomento Fabril (Sofofa), encabezada por su presidente, Felipe Lamarca, quien calificó como "excelente" la reunión con el Presidente electo.

En cuanto a la posibilidad de que la Sofofa se integre a la Mesa de Diálogo Social, Lamarca señaló que "el sector empresarial ha estado siempre unido en lo que hace. Vamos a participar en cualquier iniciativa que se nos convide, porque tenemos cosas que decir y no tenemos ningún problema en conversar. Aquí se trata de construir confianzas y eso se hace dialogando y aceptando los distintos puntos de vista".

Con respecto a las reformas laborales, el presidente de la Sofofa dijo que "todos reconocemos que en los temas laborales hay cosas que se pueden modificar".

Por otra parte, el presidente del Colegio de Profesores, Felipe Pavez, y el resto de su Directiva también concurrieron a saludar al Presidente electo. Pavez precisó a la salida de la reunión que "vinimos a recordarle a don Ricardo Lagos que tenemos un compromiso firmado con él que nos interesa que no quede en letra muerta". Agregó que una de las solicitudes que este sector hizo a Lagos consiste en que "haya participación real del Colegio de Profesores en el Gobierno. Además, en materia educacional, tenemos una negociación salarial. Como también nos interesa que se abra efectivamente un camino de participación". Finalmente, expresó su interés en que el próximo ministro de Educación que se nombre, sea una persona abierta a este último propósito.

Previo al nombramiento oficial del Tricel, Ricardo Lagos participó en el inicio de las jornadas de clausura de los "Cabildos de Cultura" que organizó la División de Cultura del Ministerio de Educación. En la ocasión, Lagos reiteró a los delegados allí presentes, provenientes de todas las regiones del país, que la cultura tendrá un rol central en su gobierno.

Oficina de Prensa